

Ercros presenta su gama de bioplásticos biodegradables y compostables en el Congreso de los Diputados



Ercros ha presentado su gama de bioplásticos, ErcrosBio de origen vegetal, biodegradables, compostables y reciclables, a la Mesa de la Comisión de Economía, Industria y Competitividad del Congreso de los Diputados. Domingo Font, jefe de ventas de especialidades de plástico de Ercros, ha sido el encargado de dar a conocer a los diputados de la citada comisión los últimos avances de Ercros en materia de plásticos sostenibles y respetuosos con el medio ambiente.

La iniciativa, liderada por la Asociación de los Bioplásticos Compostables y Biodegradables (Asobiocom) de la que Ercros forma parte, tenía como objetivo mostrar la nueva generación de plásticos desarrollados y fabricados en España, que cumplen con los más estrictos requisitos europeos en materia de sostenibilidad. La presentación tuvo lugar el 14 de marzo de 2018, en el Congreso de los Diputados.

Los miembros de la mesa, representantes de la mayoría de partidos políticos del Congreso, quedaron gratamente sorprendidos de la «capacidad de los bioplásticos compostables en afrontar los actuales y futuros retos así como la capacidad de desarrollo de las empresas que forman parte de Asobiocom». Estos retos pasan por la prohibición total de usar bolsas de plástico convencionales de un solo uso más allá de 2020. En este sentido, los bioplásticos compostables y biodegradables patentados por Ercros están llamados a ser claves en el desarrollo económico sostenible.

Barcelona, 19 de marzo de 2018